

マスクや感染者数報道『スパッと止めましょう。みんな気が楽になる』 西川貴教の提言に賛同集まる 「ド正論」「もっと言って欲しい」

2022/6/13 中日スポーツ

歌手の西川貴教(51)が13日、日本テレビ系朝の情報番組「スッキリ」にスタジオ出演。日々の感染者数の発表などに私見を述べた。

番組では2年ぶりの外国人観光客受け入れ再開を紹介。日本を観光する際の制約の多さに戸惑う訪日客の声も伝えた。

初コメンテーターとして出演した西川は意見を求められ、観光客受け入れで「(経済の)動きを活性化させていく報道とともに、だったら感染者数なんかも発表する方向を少し…」と語尾を濁しつつ、報道の仕方に一石を投じた。

続いて「やめ時を見失っているような気がするんですよね。マスクの外し時も…そろそろもういいかなって時を見失っている」と新型コロナが急速に感染拡大した2020年と状況が変わっているため、報道も暮らしぶりも変化してもよいという持論を展開した。

さらに「どこかスパッとここでもう止めましょうと決めていただかないと、外す勇気もなかなか出しづらいですし、しないような生活も難しい。海外みたいにこの日からもうメディアで扱わないようにしましょうと言っていただけるとみんな気が楽になる」と投げ掛けた。

ネット上では「めっちゃ正論」「言いたい事言ってくれてました」「素晴らしい」「もっと言って欲しい」「ド正論」など賛美の声が多数見られた。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●東京の新規感染者960人 約5か月ぶり1000人下回る 31日連続で前週同曜日より減

<https://news.yahoo.co.jp/articles/34f32ec87bf223e96ab6841c177e2086ec578b9b>

●山形コロナ…新たに39人感染…進む「脱マスク」に専門家は

<https://news.yahoo.co.jp/articles/e49a7a15784f6c676dc3bce9409a97e4427bc843>

●島根でもノバックス製ワクチン接種始まる 島根県出雲市

<https://news.yahoo.co.jp/articles/33968e60682e33bf890788e516fb3af8d300a7a3>

●減少傾向続く新型コロナ 県「梅雨入りしたが換気の徹底を」 73人感染 大分

<https://news.yahoo.co.jp/articles/2d7b232e699403c49b559a025cc2a4af64495a0e>

●外国人観光客受け入れで福岡の街にも期待の変化 一足先に受け入れた国では

<https://news.yahoo.co.jp/articles/52cb8f5b1e437112b4e2d5cfb98bb4702fbc7112>

●小野田紀美「いい加減2類から5類にしてよ！総理決断を！」

<https://www.youtube.com/watch?v=Ao90YmYWNhg>

●5類にしない本当の理由とは？コロナ騒動を終わらせたくない人たち・・・

<https://www.youtube.com/watch?v=6a2iRUMSHrA>

今日のPDF紹介下線をクリック

●[妊娠中のコロナワクチン接種で子供にも免疫が引き継がれる？](#)

●[4回目ワクチン接種に予防効果は期待できない…米国の専門家も指摘](#)

●[4000万人以上の命奪ったスペイン風邪 始まりと終わりとは？](#)